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Bewertung und Weiterentwicklung des Kasseler Stadtfestes 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1831 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, dass die Innenstadt während des 

Stadtfestes auch festlich geschmückt und dekoriert ist, wie dies in 

vergangenen Jahren durch Fahnen, Blumen und Licht stimmungsvoll möglich 

war? 

 

2. Welche Veränderungen und Weiterentwicklungen befürwortet der 

Magistrat? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Geselle erklärt Vorsitzende Friedrich 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




